
市長のふれあい訪問

市
長
　
み
な
さ
ん
こ
ん
に
ち
は
。い

よ
い
よ
師
走
、
12
月
を
迎
え
ま
し
た
。

お
体
に
は
十
分
気
を
つ
け
て
、
今
月

を
乗
り
切
っ
て
新
し
い
年
を
お
迎
え

い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。
今
月

の
市
長
の
ふ
れ
あ
い
訪
問
は
「
川
口

市
立
飯
仲
小
学
校
学
校
運
営
協
議

会
」の
み
な
さ
ん
で
す
。

　
ま
ず
、「
学
校
運
営
協
議
会
」
と

い
う
名
称
は
聞
き
慣
れ
な
い
の
で

す
が
、
ど
の
よ
う
な
組
織
で
す
か
。

尾
熊
　
別
名
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
・
ス
ク

ー
ル
と
呼
ば
れ
、
県
内
で
初
め
て
、

平
成
21
年
に
本
校
が
指
定
さ
れ
ま

し
た
。
学
校
の
教
育
方
針
や
教
育

課
程
、
設
備
管
理
な
ど
は
、
協
議
会

の
承
認
を
得
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま

す
。
さ
ら
に
、
教
職
員
の
任
用
に
も

意
見
を
具
申
す
る
こ
と
が
で
き
る

と
い
う
、
大
き
な
権
限
を
与
え
ら
れ

て
い
ま
す
。
地
域
の
意
見
を
学
校

運
営
に
十
分
反
映
さ
せ
て
い
く
こ

と
か
ら
、「
地
域
立
学
校
」と
も
呼

ば
れ
て
い
ま
す
。

市
長
　
設
置
ま
で
に
ず
い
ぶ
ん
会

合
を
重
ね
た
よ
う
で
す
が
、
ご
苦
労

は
あ
り
ま
し
た
か
。

篠
田
　
平
成
19
年
９
月
か
ら
、
勉

強
会
や
研
究
会
な
ど
を
合
計
16
回

行
い
ま
し
た
。

遠
山
　
初
め
て
の
こ
と
で
し
た
の

で
、わ
か
ら
な
い
こ
と
ば
か
り
で
し

た
。

市
長
　
協
議
会
を
設
置
し
た
い
と

い
う
思
い
は
、
ど
ん
な
と
こ
ろ
か
ら

生
ま
れ
た
の
で
し
ょ
う
か
。

尾
熊
　
学
校
が
閉
鎖
的
で
何
と
か

し
な
け
れ
ば
と
い
う
思
い
が
あ
り

ま
し
た
。
そ
ん
な
折
、
市
内
で
二
人

目
の
民
間
人
校
長
と
し
て
、
新
し
い

視
点
か
ら
学
校
運
営
に
取
り
組
ん

で
い
た
山
本
校
長（
本
年
２
月
急

逝
）か
ら
協
議
会
の
話
を
い
た
だ
き
、

諸
手
を
挙
げ
て
賛
成
し
ま
し
た
。

市
長
　
な
る
ほ
ど
。
委
員
は
何
人
い

る
の
で
す
か
。

田
邊
　
15
人
で
す
。
私
は
町
会
長

に
な
っ
た
今
年
か
ら
委
員
に
な
り

ま
し
た
。

関
　
私
も
今
年
か
ら
委
員
に
な
り

ま
し
た
。
学
校
で
の
イ
ベ
ン
ト
な
ど

に
町
内
か
ら
も
参
加
し
て
も
ら
う

よ
う
呼
び
か
け
て
い
ま
す
。

市
長
　
ど
ん
な
活
動
を
し
て
い
る

の
で
す
か
。

田
邊
　
毎
月
第
４
火
曜
日
に
協
議

会
を
開
い
て
い
ま
す
。
ま
た
、
毎
月

第
４
月
曜
日
の
放
課
後
に
子
ど
も

た
ち
を
校
庭
や
体
育
館
で
遊
ば
せ

る「
飯
仲
い
き
い
き
ひ
ろ
ば
」や
、

８
月
の「
い
い
な
か
夏
ま
つ
り
」の

運
営
な
ど
を
し
て
い
ま
す
。

市
長
　
活
動
で
困
っ
た
こ
と
な
ど

は
あ
り
ま
す
か
。

関
　
時
間
帯
の
せ
い
か
、
ボ
ラ
ン
テ

ィ
ア
の
参
加
が
少
な
い
の
で
、Ｐ
Ｔ

Ａ
会
長
の
石
澤
さ
ん
か
ら
、
町
会
の

役
員
会
の
折
に
説
明
し
て
い
た
だ

い
て
い
ま
す
。
も
っ
と
Ｐ
Ｒ
し
て
い

か
な
く
て
は
と
思
っ
て
い
ま
す
。

市
長
　
石
澤
さ
ん
は
、Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長

で
協
議
会
の
委
員
で
も
あ
る
の
で

す
ね
。

石
澤
　
は
い
。一
保
護
者
と
し
て
、

子
ど
も
た
ち
が
地
域
の
み
な
さ
ん

に
見
守
ら
れ
て
い
る
こ
と
は
、
と
て

も
あ
り
が
た
い
こ
と
だ
と
思
っ
て
い

ま
す
。
朝
の
登
下
校
の
見
守
り
を

町
会
で
継
続
し
て
い
た
だ
け
る
の

も
、
協
議
会
の
お
か
げ
で
す
の
で
、

と
て
も
感
謝
し
て
い
ま
す
。

市
長
　
学
校
運
営
は
協
議
会
の
承

認
を
い
た
だ
く
と
伺
い
ま
し
た
が
、

こ
れ
ま
で
に
、
学
校
側
と
意
見
が
合

わ
な
い
と
い
っ
た
こ
と
は
な
か
っ
た

の
で
す
か
。

遠
山
　
対
立
な
ど
な
く
、
う
ま
く

い
っ
て
い
ま
す
。
今
で
は
、
学
校
に

来
る
回
数
も
増
え
、
見
守
り
活
動

を
通
じ
て
子
ど
も
た
ち
と
の
つ
な

が
り
が
で
き
ま
し
た
。

市
長
　
学
校
も
み
な
さ
ん
の
意
見

を
十
分
受
け
入
れ
た
と
い
う
こ
と

で
す
ね
。
何
か
課
題
は
あ
り
ま
す
か
。

篠
田
　
先
生
方
に
も
、
仕
事
で
は

な
く
子
ど
も
た
ち
の
た
め
に
大
人

の
一
人
と
し
て
、
私
た
ち
地
域
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
と
一
緒
に
ス
ク
ラ
ム
を
組

め
れ
ば
と
思
っ
て
い
ま
す
。

市
長
　
最
後
に
今
後
の
抱
負
を
お

願
い
し
ま
す
。

尾
熊
　
一
人
で
も
多
く
の
方
に
協

議
会
の
こ
と
を
知
っ
て
も
ら
い
、
地

域
の
み
な
さ
ん
が
学
校
に
足
を
運

ぶ
機
会
を
増
や
す
こ
と
で
、
よ
り
良

い
学
校
に
な
る
と
思
い
ま
す
。
県
内

で
ナ
ン
バ
ー
ワ
ン
と
評
価
さ
れ
る

学
校
に
な
る
よ
う
頑
張
り
ま
す
。

市
長
　
子
ど
も
た
ち
の
た
め
に
、
地

域
と
学
校
が
協
働
し
て
取
り
組
む

こ
と
は
と
て
も
大
事
な
こ
と
で
す
。

こ
れ
か
ら
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま

す
。
今
日
は
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
。

川口市立飯仲小学校　学校運営協議会
学校運営は保護者や地域住民の意向を踏まえ決定することを原則と
し、地域の力を学校運営に生かすコミュニティ・スクール。県内で初め
て指定された飯仲小学校で平成21年度から、学区内の町会長やＰＴＡ
関係者、学校長など15人の委員が、子どもたちの見守り活動や夏祭り
などを行い、「地域とともにある学校づくり」に取り組んでいる学校運
営協議会のみなさんを岡村市長が訪問。活動内容などを伺いました。
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